



Kinder machen gern Musik.
Donnerstags machen immer alle mit.
Instrumente ausprobieren, singen,
tanzen, lachen. Darum treffen wir uns
hier

Das Instrumentenkarussell

Die Kinder des Jahrgangs 1 lernen in den Ergänzungsstunden Streichinstrumente, Blasinstrumente, Zupfinstrumente und Tasteninstrumente kennen. Jedes Kind hat hier die Möglichkeit, erste Fertigkeiten im Musizieren auf den Instrumenten zu erwerben. Indem sie auch gemeinsam singen, Musikstücke hören und sich zur Musik bewegen, sammeln die Kinder dabei Hörerfahrungen und lernen, Musik zu charakterisieren. Am Ende des Schuljahres erfolgt in einer Veranstaltung eine Präsentation des Gelernten. Als Fortführung des Projektes wird den Kindern der Jahrgänge 2 das Erlernen ihres Lieblingsinstrumentes angeboten. Auftritte bei Schulveranstaltungen oder bei Veranstaltungen in und um Apolda können folgen. Die Teilnahme an Wettbewerben ist auch möglich.